

2008

Tennisabteilung



Sportgemeinschaft Karlsruhe-Stupferich 1893/1912 e.V.

EINLADUNG ZUM ABTEILUNGSVERSAMMLUNG TENNIS

Aktivitäten

- [Home](#)
- [Kalender](#)
- [Verbandsspiele](#)
- [GEC](#)
- [Jugend](#)
- [Turniere](#)
- [Minikids-Cup](#)
- [Meisterschaften](#)
- [Berichte](#)
- [Information](#)
- Abteilungsversammlung**
- [Vorstand](#)
- [Kontakt](#)
- [Startseite](#)

Am Freitag, den 21. November, 20.00 Uhr, findet im oberen Klubraum der SG der diesjährigen Abteilungsversammlung statt.

Tagesordnung

TOP 1	Berichte (bitte auf Link klicken) a. Abteilungsleiter b. Jugendreferentin c. Sportl. Leiterin
TOP 2	Aussprache über die Berichte.
TOP 3	Neuwahlen a. Sportl. Leiter(in) b. Jugendleiter(in) c. Stellv. Jugendleiter(in) d. Aktiver Beisitzer(in)
TOP 4	Planung 2009 a. Teilnahme an den Verbandsrunden b. Jahresprogramm
TOP 5	Verschiedenes
	Protokoll

Anträge zur Tagesordnung müssen spätestens 8 Tage vorher schriftlich eingereicht werden. Der Abteilungsausschuss freut sich über eine rege Teilnahme. Für alle Tennisspieler(innen), die 2009 in einer Mannschaft spielen wollen, ist wegen TOP 4a die Teilnahme an der Abteilungsversammlung Pflicht bzw. sollen ihre Wünsche den Sportl. Leiterin bekannt geben.

Hinweis: ordentlichen Mitglieder ab 18 Jahren sind bei Abteilungsversammlungen stimmberechtigt. Das Stimmrecht ist nicht übertragbar. Mitglieder ab 16 Jahren können an der Abteilungsversammlung teilnehmen, haben jedoch kein Stimmrecht.

Berichte

Abteilungsleiter

Liebe Mitglieder und Freunde der Tennisabteilung SG Stupferich

Die Tennissaison ist schon wieder rum mit sportlichen Höhepunkten, aber auch mit einigen weniger erfolgreichen Aktivitäten und Entwicklungen. Wie zum Beispiel der Trend bei der Entwicklung der Mitgliederzahl. Trotz vierer Zugänge, ging die Gesamtzahl zurück. Verletzungsbedingt konnte einige Erwachsene in diesem Jahr kaum am Spielbetrieb teilnehmen.

Erfreulich war, dass durch die engagierte Arbeit unserer Jugendreferentin sowie des Trainerehepaars Schneider viele Jugendliche zum Training kamen und somit zum Tennis fanden. Auch das Wintertraining wird gut angenommen und ist durch Beteiligung von Jugendlichen aus Mutschelbach auf fast 40 Teilnehmer angewachsen. Wir hoffen dass viele auch in der kommenden Sommersaison weiter mitmachen.

Im sportlichen Bereich war unsere Jugend auch besonders erfolgreich. Bis auf zwei Spielpunkte kam die gemischte Mannschaft U12 an die Bezirksmeisterschaft ran. Für Einzelheiten und Ergebnisse der anderen Jugendmannschaften und Jugendmeisterschaften verweise ich nach dem Bericht der Jugendreferentin.

Zum 5ten Mal konnten wir auch das Minikids-Cup Turnier durchführen, diesmal gleichzeitig mit dem Sportfest der SG Stupferich. Dies war sicher eine sehr gelungene Konstellation. Mit etwa 35 Teilnehmern waren wir nicht ganz zufrieden aber das wurde von externen Faktoren beeinflusst. Einem großes Dankeschön gehört unseren Sponsoren dem Wohnstudio Becker, sowie der Sparkasse Karlsruhe. Ohne deren Unterstützung ist die Durchführung eines solches Turniers nicht möglich.

Die Damen agierten zum ersten Mal in den AK Damen 40 und konnten sich behaupten. Für den Herren 60 wurde der Altersunterschied zu groß und wird im nächsten Jahr in den nächst höheren AK teilnehmen. Die

Gentlemen kamen in die Relegation. Sie konnten sich gegen den Neureuter diesmal nicht durchsetzen und kamen nicht in der Endrunde. Alles weitere zum Sportlichen im Bericht der Sportl. Leiterin.

Besonders erfolgreich war das in diesem Jahr erstmalig durchgeführte "Generationen"-Turnier. Auf Initiative von Franz Isola spielten jeweils ein Jugendlicher mit einem Erwachsenen. Zwei Altersklassen fuer die Jugendliche wurde gebildet und in Gruppen- und Endspiele die jeweiligen Sieger ermittelt. Insgesamt nahmen 14 Doppel teil.

Auch das 1. Einladungsturnier wurde gut angenommen. Jeder Stupfericher Tennisspieler(in) konnte nur teilnehmen wenn sie/er einen Gast mitbrachte. Mit 6 Paare war das Turnier noch etwas schwach besetzt aber dafür war der Spielqualität recht hoch und die Stimmung sehr gut. Solch ein Turnier werden wir sicher in 2009 wiederholen.

Dagegen kam das geplante Freundschaftsspiel gegen TC Mutschelbach nicht zustande. Schade eigentlich, war doch die Zusammenarbeit mit dem Vorstand der TC Mutschelbach recht gut und wird sie auch über den Winter mit dem Hallentraining fortgesetzt. Wir sind entschlossen die Zusammenarbeit mit dem TC Mutschelbach weiter zu verfolgen.

Unser Mitglied Janis Jerke war sehr erfolgreich bei der Teilnahme an den Special Olympics in Karlsruhe im Juni dieses Jahres. Sicher war das engagierte Training von Vater Heinz dabei eine gute Grundlage. Jüngst hat Janis auch an den Deutsche Meisterschaften in Essen in seiner Kategorie teilgenommen.

Das Jahr wurde abgeschlossen mit dem Herbstturnier und eine zünftige Weinprobe in Hohenwetttersbach bei Iberoweinern. Verbunden mit eine Wanderung von Stupferich hin- und zurück wurde es eine memorable Weinprobe. Wie die Versorgung und Verpflegung bei vielen anderen Aktivitäten wurde diese Weinprobe von Iris Weiler organisiert. Eine nicht zu unterschätzender Aufwand, der aber essenziell für das Gelingen aller Vereinsaktivitäten ist.

Zum Schluss möchte ich mich im Namen der Tennisabteilung und die SG Stupferich bei allen bedanken die in diesem Jahr ganz kräftig an dem Wohlergehen der Abteilung beigetragen haben: den vielen Helfern die Hubert Doll zu Anfang der Saison zur Seite standen und mitgeholfen haben, die Plätze wieder spielbereit zu machen. Es waren vielen dabei, die nicht einmal mehr laut Beitrags- und Gebührenregelung der SG Stupferich dazu verpflichtet sind. Bedanken moechte ich mich auch den Jugend- den Mannschaftsbetreuern sowie den Eltern die den Kinder zu den Trainingsstunden, Turniere und Verbandsspiele gebracht und unterstützt haben.

Ein ganz besonderes Dankeschön geht auch in diesem Jahr wieder an Firma Schroff mit Geschäftsführer Walter Kritikos, der unsere Tennisjugend bereits zum 3. Mal hinter-einander sehr kräftig unterstützt hat. Es mag jedem deutlich sein dass unten den oben erwähnte Bedingungen es sehr schwierig ist die Jugendaktivitäten zu finanzieren.

Bei meinen Vorstandskollegen möchte ich mich bedanken für engagierte Mitarbeit. Veronika Steinke und Franz Isola beenden mit dieser Sitzung ihren Amt in der Tennisabteilungsvorstand. Für jahrelange engagierte Arbeit bedanke ich sie.

Letztendlich bedanke ich mich in Namen der Tennisabteilung bei dem Vorstand der SG Stupferich. Ohne die Unterstützung aus der Vorstand wurde sehr viel mehr auf den Schultern des Abteilungsvorstands ruhen. Ich hoffe auch das der richtungsweisende Klausurtagen der Vorstandschafft letzte Woche auch zu Festigung und Verbesserung der Abteilung und des Gesamtvereins führen werden.

[Zurück zur Tagesordnung](#)

Saisonplanung

Mannschaften

- Damen 40, Herren 65, 4er Mannschaft. Herren klappt in 2009 noch nicht. Spielgemeinschaft mit TC Mutschelbach
- Jugend: U14 gemischt, U16 Mädchen, U18 Jungen und vielleicht noch U12. Spielgemeinschaft mit TC Mutschelbach
- Gentleman Evening Cup

Aktivitäten

Neujahrsempfang, Hallensaisonabschlussturnier, Saisoneroöffnung, Minikids-Cup beim Sportfest SG Stupferich, Vereinsmeisterschaften, Sommerfest, Einladungsturnier, Herbstturnier, Vorbereitungscamp der Jugend, Sommercamp. Termine im Internet und die Saisonmitteilungen.

Protokoll

Bitte [hier](#) klicken.